
Frau Jung teilte mit, dass ihre Fraktion dieser Vorlage so zustimmen werde. 
 
Der Bürgermeister bat in diesem Zusammenhang alle Mitglieder des Rates, dass sie 
sich im Rahmen ihres Mandates in der Bevölkerung dafür einsetzen, dass gerade im 
unmittelbaren Umfeld von Kindergärten und Grundschulen durch Einhalten der 
Parkregelungen die Sicherheit der Kinder und Schüler nicht gefährdet wird. 
 
In seinen Ausführungen sprach Herr Schell die Hoffnung aus, dass durch den Einsatz 
von mehr Personal die Sicherheit der Kinder und Schüler erhöht werde. In diesem 
Bereich gehe es nicht um die „Abzocke“ der beteiligten Verkehrsteilnehmer. Deshalb 
werde seine Fraktion dieser Vorlage ebenfalls so zustimmen. 
 
Auch Herr Knülle sprach sich für diesen Beschlussvorschlag aus und betonte ebenfalls, 
dass hierdurch die Sicherheit der Kinder und Schüler erhöht werde. 
 
Herr Metz bat in seinen Ausführungen u.a. darum, dass dieses zusätzliche Personal 
verstärkt in den besonders gefährdeten bzw. problematischen Bereichen eingesetzt 
werde. 
 
Dann fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


